

Das weiträumige Gelände der ehemaligen Moto-Cross-Strecke in der Vorwerker Schweiz. Foto: Werner

Demminer Jugendliche wollen Cross-Strecke nutzen

Demmin (EB/dw). Jugendliche der Stadt Demmin haben erste Aufräumungsarbeiten hinsichtlich der von ihnen gewünschten zukünftigen Nutzung der ehemaligen Moto-Cross-Strecke in der Vorwerker Schweiz durchgeführt. Kürzlich fand in diesem Zusammenhang eine Ortsbegehung durch den Bürgermeister Ernst Wellmer zusammen mit den dafür verantwortlichen Mitar-

beitern der Stadtverwaltung für Sicherheit und Ordnung, Baumaßnahmen und Sport statt.

Dabei wurde festgelegt, den Interessen der Jugendlichen so weit als möglich entgegenzukommen und mit den notwendigen Instandsetzungsmaßnahmen kurzfristig zu beginnen.

Die Jugendlichen haben sich bereit erklärt, in ihrer Ferienzeit dabei

mitzuhelfen.

26.2.92 Vord kurier